

DE 18. MÄERZ 2023

PORTE OUVERTE

GEMENG STENGEFORT

Fraen an der Politik | Les femmes politiciennes | Women in politics

BIBLIOTHÈQUE
VIVANTE

LIVING LIBRARY

Aschreiwung,
Inscriptions,
Registration to vote !



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de l'Égalité entre
les femmes et les hommes



Commune de
Steinfort



jepeuxvoter.lu



PORTE OUVERTE DE LA COMMUNE DE STEINFORT LE 18 MARS, DE 9H45 À 13H00

La Commune de Steinfort vous ouvre ses portes le samedi 18 mars et vous invite à venir découvrir le fonctionnement des services de la commune, du Collège des Bourgmestre et échevin.e.s, du conseil communal et des commissions consultatives. Nous vous proposons 3 visites guidées avec départ à l'accueil de la maison communale :

- ▶ 09h45 visite en français
- ▶ 10h45 visite en luxembourgeois/allemand
- ▶ 11h45 visite en anglais

Vous aurez également l'opportunité de rencontrer des politiciennes nationales et locales et échanger avec elles sur le quotidien dans une carrière politique en tant que femme.

OPENDAY OF THE STEINFORT MUNICIPALTY 18 MARCH 2023, 9:45 AM TO 1:00 PM

The municipality of Steinfort is opening its doors to you on Saturday 18 March and invites you to come and discover the functioning of the communal services, the College of the Mayor and Aldermen, the communal council and consultative commissions. We propose 3 guided tours starting at the reception of the town hall:

- ▶ 9:45 am am tour in French
- ▶ 10:45 am am tour in Luxembourgish/German
- ▶ 11:45 am tour in English

You will also have the opportunity to meet national and local female politicians and ask question about their daily experiences as women with a career in politics.